

KVA Thurgau: Abschaffung Kleinsperrgutmarke

Ab dem 1. Januar 2024 nimmt der Verband KVA Thurgau die Kleinsperrgutmarken aus dem Sortiment.



Aufgrund der Umstellung auf eine Behältersammlung wurde an der Delegiertenversammlung der KVA im Jahre 2017 beschlossen, dass wenn mehr als die Hälfte der Sacksammelstellen aufgelöst sind, die Kleinsperrgutsammlung aufgehoben würde. Dieser Entscheid basiert darauf, dass Kleinsperrgut nicht bei Unterflurcontainern deponiert werden dürfen resp. können, da die entsprechenden Sammelfahrzeuge technisch nicht dazu ausgelegt sind, solches Material einzusammeln.

Von den 7'300 Sacksammelstellen (Stand März 2017) sind noch deren 2'500 vorhanden, welche ebenfalls bis Ende 2025 aufgelöst werden sollen. Der Verkauf von Kleinsperrgutmarken wird per Ende 2023 eingestellt. Privatkunden, welche noch über vorhandene Kleinsperrgutmarken verfügen, können diese auch über dieses Datum hinaus verwenden, sofern noch Sacksammelstellen vorhanden sind. Andernfalls können diese an die KVA mit Gutschrift retourniert werden. Die Bevölkerung wird über die KVA-Zeitschrift "Augenblick" im Herbst 2023 informiert.

Verband KVA Thurgau